



校訓
「和」
 和を 貴しと 為す
なを やつて いくにも 人と 人の 和が なくては できない もの ではないと 必要を 説いた 有子の こぼれ である。

第7号 令和2年9月30日 発行
 紀美野町立美里中学校
 〒640-1235
 和歌山県海草郡紀美野町野中 494-1
 TEL 073-495-2016
 FAX 073-495-3310



新たな伝説

秋風が颯々と校庭を吹き渡っています。文字通りの酷暑がようやく去り、落ち着いて勉強できる2学期がやっと来たように感じます。

さて、9月12日土曜日、第38回美里中学校体育祭が開催され、無事盛会の内に終えることができました。ご存じのとおり、今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、参観は生徒の家族に限らせていただきました。また、競技も密を避けたものに限定し、約半数に絞りました。そのため、例年よりも規模が小さくなりました。

したがって、今年の体育祭はずいぶん寂しいものに……というのは全くの杞憂で、規模を縮小した分、中身は例年以上に充実していたのではないかと自負しています。以下、具体的に報告していきます。

練習・準備期間は雨に祟られ、室内での練習を余儀なくされました。しかし、赤と青両ブロックとも3年生が段取りよく準備を進め、また下級生を上手に指導して練習したおかげで順調に進みました。

体育祭当日は、懸念されていた雨も上がり、「雲一つない」という言葉を現実にしたような天気恵まれました。グラウンドには「Stay Gold～栄光の空へ翔べ～」というスローガンが掲げられました。また、上手に描かれた両ブロックの立て看板も立てられました。青空にとっても映えます。

開始直後のラジオ体操から上手でした。体の動きの正しさや美しさはいうまでもなく、音楽がだんだんゆっくりとなるのに合わせて、動作もゆっくりとさせるところまで、きっちりします。聞けば、保育所で仕込んでもらったのだそうです。ありがたいことです。

競技の部では、ブロック同士で互いにエールを送り合う姿が実に自然でした。負けたチームは、爽やかな拍手で勝者を讃えました。見ていて気持ち良いです。また、パフォーマンスの部では両ブロックとも力が入っていて見応えがあります。サングラスやバンダナなど小物を上手に使って効果を上げていました。構成やフォーメーションに工夫を凝らして、すみっこばかりでいる子がないようにしていました。まさに、みんなが主役です。競技でもパフォーマンスでも、各ブロックのリーダーたちが士気を高めようと盛んに声かけをしている姿が心に残ります。

本校は生徒数が少ないため、生徒は競技をしているか準備・役員をしているかどちらかです。休む暇もありません。文字通りの、生徒による生徒のための体育祭です。

上にも書きましたが、今年のスローガンは「Stay Gold～栄光の空へ翔べ～」です。これが達成できたかどうかは、この日の澄み切った青空が判定をつけてくれたかのようです。

体育祭の取り組みが始まった時、私は生徒たちに「伝説の体育祭」にするよう話しました。今年の体育祭は3年生の仲の良さが全校に行き渡ったように感じました。だから、自分たちで心を合わせ、協力して作り上げ盛り上げた体育祭という「伝説」が生まれたのではないかと思います。

この体育祭で得られた成果や見出された課題を、生徒も教師も今後の学校生活に行かしていきたいと考えます。最後になりましたが、ご観覧くださったご家族の皆様に御礼申し上げます。

校長 寫村 敏樹

『美中だより』第6号(9月号)に「昭和45年」と掲載しましたが、「1945年(昭和20年)」

の誤りです。訂正し、お詫び申し上げます。

第38回 体育祭 9/12

スローガン『Stay Gold～栄光の空へ翔べ～』

選手入場



選手宣誓



ラジオ体操



炬火ランナー入場



地震だ!さあ逃げろ! いろんな障害物を乗り越えながら競走します



ジグソーDEハイチーズ

新種目です。段ボールで作ったジグソーをリレーしながら組み立てています



美中ソーラン 毎年指導してくださる海南市総合体育館の谷口先生のご厚意で、大漁旗と手作りの長半纏をお借りしています



今年は、コロナ感染症対策として午前中だけの縮小開催となりました。また種目も精選して行いました。雨が多く、練習も十分にできたとは言えない状態でしたが、生徒のみなさんは学年の枠を越え一生懸命に取り組みました。本番は素晴らしい快晴の元開催することができました。

毎年恒例の保護者種目(ダンケツカ)や紀美野音頭も行いませんでしたが、たくさんの方にお越しいただき無事に終了することができました。ありがとうございました。

Aブロック パフォーマンス



Bブロック



綱引き 力の限り—引け～引け～！



玉入れ

1人4球ずつ持ちます



ブロック対抗リレー いよいよ、最後の得点種目です。今年は各ブロックの選抜選手8名が走りました



閉会式 表彰



解団式



コロナウイルス感染症についての講話 9/1・9



美里中学校の学校医である多田明良先生(国吉・長谷毛原診療所)にお越しいただき「正しく知ろう新型コロナウイルスについて」の講話をしていただきました。3年生は1日に行った修学旅行説明会で、1・2年生は9日に講話を聞きました。とてもわかりやすい話で、新型コロナウイルスについて理解することができました。またこれから気をつけるべきことも学びました。多田先生ありがとうございました。

男子・女子ソフトテニス部

10/3(土)団体戦 10/4(日)個人戦 (10日予備日)

場所 海南市東部テニス場

1・2年生中心のチームになって2ヶ月がたちました。新チームになっての初めての大会です。

男子卓球部

10/3(土)個人戦

場所 異中学校

がんばってきた成果を出してほしいです。



海草地方中学校
新人総合体育大会

10月の行事予定

- | | |
|--|---|
| 1日(木) 3年生振替休日 | 15日(木) 交通街頭指導 |
| 2日(金) 3年生英検⑤⑥限 | 16日(金) 衣替え完了(冬服) |
| 3日(土) 海草地方新人大会
(下小運動会) | 20日(火) 美中フェスティバル練習開始
(30日まで下校17時 バス17:10)
部活動なし |
| 4日(日) 海草地方新人大会 | 27日(火) 第2回家読週間~11/9 |
| 5日(月) 【弁当用意】 下小振休のため
中間テスト発表 | 30日(金) 美中フェスティバル 【弁当用意】 |
| 10日(土) 海草地方新人大会予備日 | |
| 12日(月) 中間テスト
下校安全パトロール | ※10/13より下校時間が冬時間になり、部活動
終了が17時、完全下校17時10分になります。 |
| 13日(火) 中間テスト
早朝マラソンオリエンテーション | 6日・13日・20日・27日はスクールカウンセラー
が来校します |
| 14日(水) 早朝マラソン開始 | |



美中フェスティバル

10月30日(金)(体育館)

美中フェスティバルでは「舞台発表」「意見発表会」と今年は「全校合奏」を実施します。開始時間等については、後日案内を配布します。**【弁当の用意をお願いします】**



美中フェスティバル

テーマ「笑顔満祭」

<全校合奏 曲目>

- 1年「風にのって」
- 2年「トトロ」「さんぽ」
- 3年「風になる」「ルージュの伝言」

第2回「家読強化週間」10/27~11/9

第1回家読強化週間では、多くの保護者の方々に感想を書いていただきありがとうございました。9月も暑い日が続いていましたがようやく涼しくなってきました。秋がきました。「読書の秋」ですね。第2回家読強化週間で「読書週間」に合わせて設定しています。授業中になりますので、読む時間があまり取れないという人は、余裕を持って本を読み始めましょう。新しい本は生徒玄関横や3年生教室前ローカに置いてありますので、生徒だけでなく保護者の方も活用して下さい。

※「家読(うちどく)」とは…「家族ふれあい読書」の略語で、読書を通して、読んだ本の感想を話し合うことで「家族間のコミュニケーション」をさらに深めようという取り組みです。年に3回ある「家読強化週間」では、生徒だけではなく家族の方にも同じ本を読んでいただき感想を交流し、「家読ノート」にも書いていただいています。